

Werbeaktion gestartet

07.01.2013 | 19:56



Ausbildung und Öffentlichkeitsarbeit als wichtige Schwerpunkte gesetzt

Für das Jahr 2013 hat die Feuerwehr Vallstedt/Alvesse ein neues Konzept für die interne Ausbildung aufgestellt und darüber hinaus die eigene Öffentlichkeitsarbeit in den Mittelpunkt gerückt. „Wir haben uns für das bevorstehende Jahr neue Ziele gesetzt und werden diese gemeinsam verfolgen und auch erreichen!“, erklärt Ortsbrandmeister Markus Wendehake.

Ein wichtiges Standbein bildet dabei die interne Ausbildung der Kameraden. Hierzu wurde von der Wehrführung und den Gruppenführern ein Konzept erarbeitet, dass die Kameraden zukünftig besser auf Abläufe und Handhabungen von Gerätschaften im Einsatzfall vorbereitet.

Des Weiteren soll in 2013 besonderes Augenmerk auf die Werbung neuer Mitglieder gerichtet werden. Auch die Öffentlichkeitsarbeit soll ausgebaut werden. "Wir möchten die Bewohner unserer beiden Ortschaften viel mehr am Feuerwehrleben teilhaben lassen," berichtet Ortsbrandmeister Wendehake.

Hierzu wurde in den letzten Monaten die bisherige Internetseite der Feuerwehr komplett überarbeitet. Unter www.fw-va.de wird die neue Seite ab dem 19. Januar 2013 zu erreichen sein. Dort erfahren Sie neben aktuellen Neuigkeiten und Einsatzberichten auch jede Menge Hintergrundwissen rund um die Ortsfeuerwehr Vallstedt/Alvesse.

Damit die Feuerwehr Vallstedt/Alvesse schlagkräftig und vom demographischen Wandel verschont bleibt, müssen stetig neue Mitglieder angeworben werden. Hierzu ist jetzt eine umfangreiche Werbeaktion geplant, die u.a. einen Infoabend am 8. März im Feuerwehrhaus Vallstedt vorsieht. Interessierte und motivierte Leute sind in der Feuerwehr immer herzlich willkommen.

Alte Nachrichten lesen

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)